

# 第1学年

# 学年通信

9月25日（水）

文責：杉本 哲也

## 心に響いた大感動の文化祭！

厳しい暑さの中、9月20日（金）天理市民会館やまのペホールでの第40回文化祭開催。テーマ「ff（フォルティッシモ）な明るい笑顔を目指して去年よりく（クレシェンド）」のもと、吹奏楽部を始め、茶華道部、手芸部、パソコン部、美術部が日々の活動の成果を発揮。教員も一緒に歌やダンス等会場全体が大きく盛り上がりました。各クラスが日々熱心に取り組んだ合唱コンクール。練習ではどのクラスも校内に歌声が響き渡っていましたね。1年生の合唱で見事、最優秀賞に輝いたのは2組。講評ではどのクラスも練習以上のことを発揮できていて、より審査も難しかったそうです。ピアノ伴奏者さんには一番に感謝。学級の仲間を支えられて笑顔で素敵なハーモニーを響かせてくれました。特に先輩たちの合唱はさすがに迫力がありましたね。来年も楽しみにしています。また、アカペラコーラスグループ Be in Voices（ビーインヴォイセス）による素晴らしい歌声は圧巻。全員で歌った「翼をください」は最高の思い出となりました。仲間と取り組んだ文化祭から一人一人が主役となり素晴らしい学年にしていきたいと思います。

## 10月は体育大会行事、中間テスト！

10月16日（水）にはテーマ「一致団結 西中界限～この一瞬が大きな絆へとなる瞬間～」のもと体育大会が開催されます。昼休みや放課後も各競技や各色団の応援練習に学年を超えて盛り上がることでしょう。1組（赤）、2組（黄）、3組（青）、4組（紫）の各クラスが素晴らしい学級旗を作成してくれています。本番当日の皆さんの活躍を楽しみにしています。10月24日（木）・25日（金）には中間テストがあります。テストに向けての準備や課題に取り組んでいってください。

